
CHAMBRE DES COMMUNES

M. Howe, membre du Conseil privé du Roi, dépose sur la Table,-Etat
montrant les prix comparatifs du bois de construction, gros et détail, pour
Regina, Saskatchewan, de 1939 à 1947.

M. Gibson (Hamilton-Ouest), membre du Conseil privé du Roi, dépose,-
Réponse à un ordre de la Chambre, en date du 5 mai 1947,-Etat montrant:-
1. De combien d'avions utilisables de la flotte la Corporation des biens de
guerre a-t-elle disposé jusqu'à date?

2. A qui les a-t-elle vendus?
3. Quel prix a-t-elle reçu pour chacun?
4. Quel était le coût moyen de ces avions au gouvernement canadien?

M. Mayhew, adjoint parlementaire du ministre des Finances, dépose,-
Réponse à un ordre de la Chambre, en date du 1er mai 1947,-Etat montrant:-
1. Le gouvernement a-t-il levé les règlements relatifs à l'importation, au Canada,
de pommes de terre nouvelles en provenance des Etats-Unis d'Amérique?

2. Dans l'affirmative, dans quelle mesure et quand?
3. Quel est le nombre estimatif de tonnes de pommes de terre canadiennes

en réserve au Canada dont l'écoulement sur les marchés dépend des consom-
mateurs canadiens?

4. Avant la levée de ces règlements d'importation, y avait-il, au Canada,
une quantité suffisante de pommes de terres canadiennes pour faire face aux
besoins de la consommation domestique?

5. Y avait-il une pénurie de pommes de terre canadiennes dans les réserves
au pays et cette pénurie s'élevait à combien de tonnes?

6. Y avait-il un excédent de pommes de terre dans les réserves au Canada
et, combien de tonnes représentait cet excédent?

7. Immédiatement avant la levée des règlements d'importation, combien
a-t-on trouvé de tonnes de pommes de terre canadiennes en réserve dans la région
de Lethbridge dont l'écoulement sur les marchés dépendait des consommateurs
canadiens?

8. Avant la levée des règlements d'importation contre les pommes de terre
nouvelles en provenance des Etats-Unis d'Amérique, quelles précautions, le cas
échéant, ont été prises par le gouvernement pour s'assurer que les pommes de
terre de la région de Lethbridge trouveraient un débouché appropriée et suffisant
vers les marchés canadiens?

9. Combien de commandes pour des pommes de terre de la région de Leth-
bridge ont été données par des maisons de la Saskatchewan et du Manitoba?

10. Depuis la levée des règlements d'importation contre les pommes de
terre nouvelles en provenance des Etats-Unis d'Amérique, combien de commandes
pour des pommes de terre de la région de Lethbridge ont été annulées par des
maisons canadiennes?

11. Le cas échéant, quelle réduction dans le prix des pommes de terre au
Canada a entraîné la levée de ces règlements d'importation?

12. Qui a ordonné la levée des règlements d'importation?
13. A la demande de qui cet ordre a-t-il été donné?

M. Lapointe, adjoint parlementaire du ministre de la Défense nationale,
dépose,-Réponse à un ordre de la Chambre, en date du 1er mai 1947,-Etat
montrant:-1. Quels changements ou améliorations ont été effectués au manège
militaire à Belleville, Ontario, au cours a) de 1944, b) de 1945, c) de 1946, d) de
1947 jusqu'à date, à la suite de contrats octroyés par le ministère de la Défense
nationale ou le ministère des Travaux publics?

2. A qui a-t-on octroyé des contrats et pour quels travaux particuliers?
3. Quelles ont été les dépenses brutes effectuées en vertu de chaque contrat?
4. Le cas échéant, quels sont les contrats ci-haut mentionnés qui ne sont

pas terminés?
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